

**PROGRAM STUDI ILMU KEPERAWATAN
FAKULTAS ILMU KEPERAWATAN
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG SEMARANG
Skripsi, April 2014**

ABSTRAK

Ratih Kusumawati

**FAKTOR –FAKTOR PENDUKUNG YANG MEMPENGARUHI
PERILAKU KONSUMSI MINUMAN KERAS PADA REMAJA
DI KELURAHAN NGADIMULYO KECAMATAN KEDU KABUPATEN
TEMANGGUNG**

49 hal + 10 tabel + xvi

Latar Belakang: Penyalahgunaan alkohol atau minuman keras saat ini merupakan permasalahan yang cukup berkembang didunia remaja dan menunjukkan kecenderungan yang meningkat dari tahun ke tahun, akibat yang dirasakan dalam bentuk kenakalan-kenakalan, perkelahian, munculnya geng-geng remaja, perbuatan asusila, dan maraknya premanisme pada kalangan remaja. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor pendukung yang mempengaruhi perilaku konsumsi minuman keras pada remaja di Kelurahan Ngdimulyo Kecamatan kedu Kabupaten Temanggung.

Metode: Penelitian ini menggunakan metode deskriptif korelasional dengan desain *cross sectional*. Pengambilan sampel dengan teknik *probability sampling*. Pengumpulan data dengan menggunakan kuesioner. Jumlah responden pada penelitian ini sebanyak 50 responden dengan teknik *simple random sampling*. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah remaja yang mengkonsumsi minuman keras di Kelurahan Ngadimulyo Kecamatan Kedu Kabupaten Temanggung. Data diolah dengan menggunakan uji chi-square.

Hasil: Hasil penelitian menunjukkan dari 3 variabel, faktor biologi ($p=0,049$), faktor psikologi ($p=0,000$), faktor sosio-budaya ($p=0,041$), berpengaruh secara signifikan terhadap perilaku konsumsi minuman keras pada remaja di Kelurahan Ngadimulyo Kecamatan Kedu Kabupaten Temanggung.

Simpulan: Berdasarkan hasil penelitian tersebut secara statistik didapatkan adanya hubungan antara faktor biologi, faktor psikologi, dan faktor sosio budaya terhadap perilaku konsumsi minuman keras pada remaja di Kelurahan Ngadimulyo Kecamatan Kedu Kabupaten Temanggung

Kata kunci: Perilaku konsumsi minuman keras

Daftar Pustaka: 37 (1986-2013)